

JSL 20/09/17

20 ACTU CHAGNY ET RÉGION

CHAGNY SANTÉ

Une borne pour écouter de la musique au centre hospitalier



■ La borne Mélo est un vrai plus pour les résidents.

Photo Marc BOULNOIS

Dès son arrivée au centre hospitalier de Chagny, la borne multimédia Mélo a fait le buzz auprès des pensionnaires de l'établissement. Ce juke-box des temps modernes offre de multiples possibilités de divertissement, que ce soit des animations musicales, des diaporamas sons et photos, des livres audio...

Avec plus de 2 000 chansons allant des années 1920 à 1990, la borne a séduit les membres de Figolus, la chorale de l'hôpital. « Cet appa-

reil, d'un coût de 4 430 €, a été entièrement financé par des dons, explique Marie-Joëlle Racine-Martin, directrice déléguée du centre hospitalier de Chagny. La musique détend, elle rappelle de bons souvenirs aux personnes âgées. »

Les plus hardis des pensionnaires ont vite compris le principe et les immenses services que peut rendre cet outil ludique. Mobile, la borne ira de service en service.

Marc Boulnois (CLP)